

息育想敬

大島町立第一中学校
第二学年 学年通信 第30号
令和3年11月19日(金)発行

第48回一中祭

一中祭が近づき、合唱練習に力が入ってくるとある言葉を思い出します。それは「合唱は一瞬の輝き」という言葉です。これは私と一緒に一中に赴任した音楽科の先生がリハーサルの時に仰った言葉です。合唱はいつまでも作品が残るわけではなく、その一瞬に全てが込められます。花火と同じように一瞬の輝きで見ている人を魅了し、感動を与えるのです。明日の本番では、舞台の上で輝きを放つ2年生を期待しています。また、弁士の3名も本選に向けて放課後練習に取り組んできました。学年弁論よりも充実した内容となるよう、自信をもって堂々と発表してほしいと思います。合唱、弁論ともに笑顔と全力でみんなの想いが届く一中祭にしましょう。

【実行委員より】

実行委員長 横川希凧 実行委員長として、皆にとって一中祭が最高の思い出になると嬉しいです。毎日の練習を頑張ってきた仲間はもちろんですが、実行委員の皆さんも協力してくれてありがとうございました。本番では、最高の一中祭になるように、皆で力を合わせて頑張りましょう。	副実行委員長 吉田留巳 生徒会役員になって初めての行事で少し心配でしたが、1, 3年生が頑張っている姿に刺激をもらいながら頑張っ準備してきました。一中祭当日では、弁論、合唱、吹奏楽部演奏、実行委員などたくさん出番があるので、精一杯に頑張り、楽しみたいと思います。
合唱実行委員 池田明日葉 合唱実行委員として、去年の経験を生かしながら希凧さんと進行してきました。去年のクラス全体の課題も踏まえながら今年は良い合唱になっていると思います。本番では最高の合唱ができるように最後まで頑張りましょう。	弁論実行委員 幡野真生 一中祭の司会や弁士のサポートを頑張ります。去年も実行委員を務めました。課題が残ったので今年は後悔のないように素敵な一中祭を作りたいと思います。学年の代表として弁論を発表してくれる3人も頑張ってください。

都駅伝

東京都中学校駅伝大会に女子チームが出場しました。大会当日は天候に恵まれ絶好のコンディションの中、選手たちは大島の代表として力強い走りをしてくれました。43チーム中、22位(48分44秒)という結果になり、昨年よりも順位と記録を更新することができました。大会に参加した幡野さん、熊野さん、小林さん大変お疲れさまでした。



高校訪問

26日(金)に進路学習の一環として大島高校訪問を行います。2学年フロアにも大島高校、海洋国際高校についての学校情報を掲示し、進路に向けて少しずつ意識を高めてきました。大島高校の特徴としては普通科だけではなく併合科(農林・家政)も設置されているとことにあります。大島高校の特色をしっかりと学び、進路選択に役立てましょう。また、12月には海洋国際高校の訪問も行う予定です。

ポスターコンクール入選

令和3年度「東京都歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール」に出品した美術部の猪股みわさんが中学校ポスターの部において2位という快挙を成し遂げました。今後、公益社団法人東京都学校歯科医会事務局のホームページに作品が掲載されていますので、ぜひご覧ください。

来週の時間割

	22(月)		23日(火)		24日(水)		25日(木)		26日(金)	
	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
1校時				勤		数学		社会		社会
2校時		振		労		理科		理科	家庭	技術
3校時		替		感		技術	家庭		体育	英語
4校時		休		謝		国語		英語		理科
5校時		日		の				数学		高校訪問
6校時				日				国語		

※24日(水)は大島教研のため、給食後に下校となります。

※一中祭が終わるとすぐにテスト週間となります。計画的に学習を進めましょう。